

L'heure des récompenses



A l'occasion de la remise des trophées des talents Hillionnais, L'entente cyclos Hillion Pommeret était à l'honneur en la personne de Catherine Lacam, récompensée pour sa participation à la randonnée « **Toutes à Strasbourg** ».

[Pour mémoire cette épreuve a eu lieu du 27 mai au 5 juin 2016](#), Saint-Brieuc- Strasbourg soit un peu plus de 900 km à la force du mollet. Un bel exploit sportif au féminin doublé d'une formidable aventure humaine car elles n'étaient pas moins de 58 femmes des Côtes d'Armor au départ de ce périple qui s'est malheureusement déroulé pour une bonne part sous la pluie.